

# MÄNNER UND MÄCHTE

# MÄNNER UND MÄCHTE

Reichspräsidentenchaftskandidat

# D U E S T E R B E R G

Soeben erscheint:

## Seldte - Duesterberg

W. EBERHARDT HR. v. MEDEM  
Chefredakteur des „Tag“

Seldte und Duesterberg, die beiden Führer des Stahlhelms, werden stets zusammen genannt, weil sie durch die Frontidee des Stahlhelms zu eins verbunden sind. Beide haben bereits im Kriege und nach dem Zusammenbruch erkannt, wo die großen entscheidenden Kräfte der deutschen Nation liegen. In gemeinsamer Arbeit schufen sie den Stahlhelm, in dem diese Kräfte wiedergeboren und organisiert wurden. Seldtes Leben ist durch seine eigenen Schriften zum Teil bekannt, wird aber in diesem Buch durch neue Züge bereichert. Die Frontidee hat das Schicksal dieses Mannes bestimmt. Wer Duesterberg ist, war weitesten Kreisen bisher unbekannt. Ein ganz hervorragender Mann, der im Krieg Großtaten des „Unbekannten deutschen Offiziers“ vollbracht hat. Er wurde mit Aufgaben betraut, die weit über seinem Offiziersrang lagen. Kein Wunder, daß die Wahl für die Reichspräsidentenchaftskandidatur gerade auf diesen Mann fiel. Authentisches Material stand dem Verfasser, der Chefredakteur der großen nationalen Zeitung „Der Tag“ ist, zur Verfügung. Mit Staunen liest man die Geschichte dieses Mannes, das von Stufe zu Stufe den Aufstieg einer der bedeutendsten Persönlichkeiten des nationalen Deutschland stellt.

werden stets zusammen genannt, weil sie durch die Frontidee des Stahlhelms zu eins verbunden sind. Beide haben bereits im Kriege und nach dem Zusammenbruch erkannt, wo die großen entscheidenden Kräfte der deutschen Nation liegen. In gemeinsamer Arbeit schufen sie den Stahlhelm, in dem diese Kräfte wiedergeboren und organisiert wurden. Seldtes Leben ist durch seine eigenen Schriften zum Teil bekannt, wird aber in diesem Buch durch neue Züge bereichert. Die Frontidee hat das Schicksal dieses Mannes bestimmt. Ein ganz hervorragender Mann, der im Krieg Großtaten des „Unbekannten deutschen Offiziers“ vollbracht hat. Er wurde mit Aufgaben betraut, die weit über seinem Offiziersrang lagen. Kein Wunder, daß die Wahl für die Reichspräsidentenchaftskandidatur gerade auf diesen Mann fiel. Authentisches Material stand dem Verfasser, der Chefredakteur der großen nationalen Zeitung „Der Tag“ ist, zur Verfügung. Mit Staunen liest man die Geschichte dieses Mannes, das von Stufe zu Stufe den Aufstieg einer der bedeutendsten Persönlichkeiten des nationalen Deutschland stellt.

**Z** 120 Seiten. Viele Abbildungen.

gebunden RM 1.80, Leinen RM 2.80

**Z**

R. Kittler Verlag / Leipzig

# MÄNNER UND MÄCHTE

# MÄNNER UND MÄCHTE